
１１月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成２９年１１月１７日 １３：３０開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：廣畑教育長、島田委員、新居委員、水谷委員、足利委員 

    粟田教育次長兼学校教育課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長、今冨体育・給食 

課長、宇野小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、高崎文化財室長、高畑教育総務課

主幹、朝吹学校教育課主幹 

 

○１１月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、１１月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○平成２９年度１２月補正予算（第４号）について 

 高畑教育総務課主幹から、議案内容について説明。 

 ・７月豪雨災害の関係で、児童生徒の通学路に影響を与えている所や支障があるのか。 

→災害当初は、耶馬溪中学校と樋田小学校で影響があったが、現時点においては支障がない 

状況である。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○移動教育委員会の開催について 

 高畑教育総務課主幹から、議案内容について説明。 

 ・傍聴される方がほとんどいない状態なので移動教育委員会の日程の検討も必要かと思うが？ 

→教育委員の皆様方とも協議を行いながら、より良い方向に改善したいと思います。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○２０１７オリンピックデーラン中津大会について 

 今冨体育・給食課長から、開催内容について報告。 

・オリンピックデーランの今後の見通しと中学校の体験であるオリンピック教室は持ち回りの 

形で今後も行うのか。 

  →オリンピックデーランについては、今後も開催していきたい。 

オリンピック教室については、年度当初、校長会にお願いし募集するが、同じ学校で行う 

ことなく調整して行っていきたいと考える。 

・オリンピック教室は色々な学校で体験していただきたい。触れ合いの仕方とか子どもたちが 

身近なところで体験できるような工夫をして欲しい。 

→オリンピックデーランに限らず、触れ合いや体験の講演会など考えていきたい。 

 

○その他 

 ・高崎文化財室室長から、日本遺産シンポジウムの開催、耶馬渓風物館での特別展の開催、 

日本遺産のＢＳ放送の周知、前野良沢関係に伴う大江医家史料館での企画展示等周知。 

 ・粟田教育次長兼学校教育課長から、平成２９年度神戸大学出前講義の内容等について周知。 

 ・教育長から教育大綱に基づいた平成３０年度予算要求について概略を説明。 

 

【裏面に続く】 



 【教育委員から意見及び質問】 

・佐賀県武雄市の事例を基に乳幼児からの一貫した子育て体制や一貫した教育について、県内 

に限らず県外の様々な活動にも目を向け参考に進めていただきたい旨の意見。 

→中津市も幼児期からの一貫した教育について現在力を注いでいる。 

他の事例も参考にして取り組んでいきたい。 

  

・タブレットの活用について、現在の状況は。 

  →現在中学校２校、小学校３校を検証校として取り組んでいる。 

   今後検証状況を見ながら広げていきたいと考えている。 

 

 ・小中学校トイレの洋式化の進捗状況は。 

  →トイレ洋式化率は、総便器数約１，１００に対して現在洋式化率は４７％ほど。 

   優先順位として児童生徒が多く利用するトイレを優先しており、体育館等のトイレで若干 

遅れているが、普通教室近くはかなり進んできている。 

 

 

１４：２９ 閉会 


